



## Medienmitteilung

## Gäste der diesjährigen Näfelser Fahrt

Die Gemeinde Nord freut sich ausserordentlich, an der diesjährigen Näfelser Fahrt vom 6. April 2017 wieder verschiedene Amts- und Würdenträger begrüssen zu dürfen. In diesem Jahr nimmt nebst Vertretern der Partnerstadt Bad Säckingen auch der Stadtrat von Sempach beim Gedenken zur Schlacht bei Näfels teil.

Die Delegationen bestehen aus folgenden Personen:

## Stadt Sempach

- Franz Schwegler, Stadtpräsident
- Hans Achermann, Sozialvorsteher
- Guido Durrer, Schulverwalter
- Bruno Stofer, Finanzvorsteher
- Corine Achermann, Stadtschreiberin

## Partnerstadt Bad Säckingen

- Alexander Guhl, Bürgermeister
- Hartmut Fricke, Stadtrat
- Hidir Gürakar, Stadtrat
- Fred Thelen, Stadtrat und Ortsvorsteher
- Peter Lau, Stadtschreiber

Noch zwei Jahre vor der Schlacht bei Näfels fand auf dem Höhepunkt der Habsburgerkriege die Schlacht bei Sempach zwischen den Eidgenossen und den Habsburgern statt. Dabei wurde das Habsburgische Heer von Leopold III, Herzog von Österreich, Steiermark und Kärnten von den Eidgenossen geschlagen.

Die Schlacht bei Näfels und der abermalige Sieg der Eidgenossen beendeten 1388 schliesslich den Konflikt zwischen Habsburgern und Eidgenossen, wobei das Hause Habsburg im Folgenden auf sämtliche Rechte in den acht alten Orten verzichtete.

Der Gemeinderat heisst die Delegationen der Städte Sempach und Bad Säckingen herzlich willkommen und freut sich auf eine eindrückliche Fahrtsfeier.

Gemeinde Glarus Nord Stabsstelle Kommunikation 22. März 2017

